

Wahr oder nicht wahr? Unterstreiche die entsprechenden Buchstaben und finde so, von oben nach unten gelesen, den gesuchten Text:



.....**A**.....

		wahr	unwahr
1.	Aprilscherz heißt auf Französisch <i>Poisson d'Avril</i> (Aprillfisch).	AL	AN
2.	Dihydrogen-Monoxid ist ein schlimmes Umweltgift.	SO	TE
3.	Haschisch war früher ein gebräuchliches Hühneraugenmittel.	SOLL	VOLL
4.	Coca-Cola enthält Kokain.	FRAU	MAN
5.	Der römische Kaiser Caligula bestellte sein Lieblingspferd <i>Incitatus</i> mit der Konsulwürde und einem ständigen Sitz im Senat.	EH	WO
6.	Sprachlich gesehen geht das Wort Caesar zurück auf „Käs(e)haar“, und zwar deshalb, weil der erste Namensträger, Gaius Iulius Caesar, blond war – bei den Römern eher eine Ausnahme.	IN	REN
7.	Auf dem 5€-Stück ist das Atomium von Brüssel abgebildet.	JUN	BE
8.	Der Erstbesteiger des Pruntrut Zipfels war ein gewisser Pistocho Du Merchen.	LI	GE
9.	Die <i>Agra schwarzeneggeri</i> ist eine nach Arnold Schwarzenegger benannte mittelamerikanische Laufkäferart mit stark ausgebildeten Gliedmaßen.	SOLL	WOHL
10.	Der Name <i>April</i> bezieht sich auf die sich öffnenden Knospen im Frühling und leitet sich vom Lateinischen <i>aperire</i> („öffnen“) her.	MAN	SO
11.	Im Herbst 1787 reiste Wolfgang Amadeus Mozart nach Prag. Er kehrte im niederösterreichischen Raschala ein und trank ausgiebig. In der Postgasse musste er dann mal, und zwar dringend und mit großem Brausen, wie überliefert ist. Als Würdigung dieses Ereignisses errichtete man an der betreffenden Stelle ein Denkmal, den „Pinkelstein“, einen Granitblock mit Schrifttafel, worauf die Begebenheit in blumiger Sprache geschildert wird.	LEH	NEN
12.	Der Ort Schwyz liegt in der Gemeinde Schwyz im Bezirk Schwyz im Kanton Schwyz in der Schweiz.	REN	WEL
13.	Der Monat Februar hat in ganz Europa nur 28 Tage, in Schaltjahren 29. Um das neue Jahrhundert mit einem weniger großen Defizit zu beginnen, hatte die EU beschlossen, den Februar des Jahres 2000 ausnahmsweise mit 30 Tagen auszustatten. Die durch dieses sog. Interkalationsgesetz gewonnenen Arbeitstage hätten den Staaten mehr Steuereinnahmen beschermen sollen. Da die Tage aber vielerorts mit dem Fasching zusammenfielen, wurde die Aktion zu einer riesigen Panne.	NESS	WEI
14.	Der Gore-Effekt ist eine nach dem Nobelpreisträger, Umweltschützer und ehemaligen amerikanischen Vizepräsidenten Al Gore benannte Bezeichnung für Schneewetter oder Kälteeinbrüche, die gleichzeitig mit den Klimakonferenzen oder Demonstrationen zum Thema Globale Erwärmung auftreten.	SE	NE
15.	Scheißtage waren in Süddeutschland und Österreich ein bis drei unbezahlte Arbeitstage für Knechte, um die von ihnen beanspruchte Zeit für die Verrichtung des Stuhlgangs während der vereinbarten Anstellung auszugleichen.	SOLL	BELL
16.	Die Brücke der Wuppertaler Nordbahn über die Schwesterstraße in der nordrhein-westfälischen Großstadt Wuppertal besteht aus großen farbigen Lego-Steinen.	TE	MAN
17.	Die Sprache der Eskimo hat eine im Vergleich zu anderen Sprachen extrem hohe Anzahl an Wörtern für Schnee.	KANN	FRA
18.	Nach der Gründung der Vereinigten Staaten gab es eine Gesetzesvorlage, Deutsch als offizielle Landessprache einzuführen. Das Gesetz scheiterte an einer einzigen Stimme, ausgerechnet am Widerspruch des Deutschamerikaners und Sprechers des Repräsentantenhauses Frederick Muhlenberg (1750–1801).	ZÖ	GEN
19.	Die Redensart „Das ist zum Mäusemelken“ bezieht sich darauf, dass Mäusemilch die teuerste Milch ist, die es gibt. Der Liter hat einen Wert von rund zwanzigtausend Euro.	NAR	SISCH
20.	Die Verordnung Nr. 1677/88/EWG zur Festsetzung von Qualitätsnormen für eingeführte Bananen war eine Verordnung der Europäischen Gemeinschaft, die Bananen in unterschiedliche Güteklassen einteilte. Da sie unter anderem festlegte, dass eine Banane der Handelsklasse „Extra“ maximal eine Krümmung von zehn Millimetern auf zehn Zentimetern Länge aufweisen durfte, wurde in den Produktionsländer ein neuer Beruf erschaffen: Bananenentkrümmer.	KO	REN
21.	Die Sprachgrenze zwischen der deutsch- und der französischsprechenden Schweiz heißt Schübliäquator.	SE	VER
22.	Im schweizerischen Ort Lenk im Simmental findet jeweils am Jahresende ein Kuhfladenbingo mit zwei Kühen und einem Feld, welches in 400 nummerierte Quadrate eingeteilt ist, statt. Das Publikum wettet, wo die weidenden Kühe ihre Kothaufen („Kuhfladen“) fallen lassen werden.	TRA	FEI
23.	Das Wort „Kanada“ stammt aus der Irokesensprache und bedeutet Dorf.	GEN	BEN